

PRESENTACIÓN

somos Diego, Javier, Ander y Joaquin y hemos empezado a crear este proyecto para la seguridad de la gente, se trata de la pulsera “aion”

El proyecto de la pulsera aion que hemos estado diseñando a lo largo de estos meses ha sido en todo momento buscando la seguridad de las personas.

Hoy en día, la seguridad y más la seguridad personal es uno de los grandes temas de preocupación en nuestra sociedad. violencia de género, agresiones por pinchazos en las discotecas, etc, son tristemente las noticias que no dan los medios de comunicación. Al mismo tiempo, no existen como tal empresas de seguridad que ofrezcan a un precio razonable una protección privada .

Por esta razón, decidimos ofrecer un producto único en el mercado. Es un medio de seguimiento personal seguro gracias a un sistema electrónico puesto en una pulsera. conecta a nuestro cliente a una red de seguridad eficiente.

En caso de necesidad, nuestro cliente tiene garantizada una asistencia adaptada al nivel de agresión que está sufriendo. ofrecemos desde una simple presencia de un “hermano mayor” colaborador miembro de nuestra red social hasta un agente jurado capacitado para intervenir en cualquier tipo de situación más complicada.